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個人懇談では，お子様のご家庭での様子や学校へのご要望等をお聞かせくださり，ありがと

うございました。担任からは，お子様の学校生活の様子や良いところ，頑張っているところ，

もう少し努力をしたら更によくなるところ等，お話させていただきました。これからも「お子

様のよりよい成長」のために，ご家庭と連携，協力しながら日々の教育活動を進めて参ります。

何でもお気づきのことがあれば，ご連絡ください。今後ともよろしくお願いいたします。 

朝会で，先生方が「おすすめの本」を紹介しました。よければ冬休みにいかがですか 

月曜の朝会で 2 回にわたって紹介された主な本は，次のとおりです。（敬称略） 

○近藤「バムとケロ」シリーズ 〇喜多「ハリーポッター」等（映画やマンガになったもの） 

○新矢「ぼくがラーメンを食べているとき」「ゆうたくんちのいばりいぬ」 

○鈴木「ふくびき」「だってだってのおばあさん」 〇田村「ふたりはともだち」 

○川邊「うまくいっている人の考え方」 ○八島「おおきいトンとちいさいポン」 

○前田「しろいうさぎとくろいうさぎ」「地雷ではなく花をください」 

○三石「テーブルモンキーのココモ」 〇細川「デルトラクエスト」 

○森北「ゆうれいレストラン」 〇前川「のはらうた１～５」 

私のおすすめの本は，低学年の子がよく借りています。長い冬休みです。時間があれば，先

生方の「おすすめの本」を手に取ってみてください。新しい世界と出会えるかもしれません。 

4 月から相生中でともに学ぶ平谷小 6 年 2 名が本校を訪れ，交流学習を行いました 

10 日（金）3～5 時間目，体育「タグラグビー」や外国語の授業，給食や休み時間を一緒に

過ごしました。私が平谷小で出会った時は 2 年生。ずいぶん大きくなりました。最初は緊張し

ていましたが，一緒に活動する中で相生っ子の優しさにふれ，表情も和んできた 2 人。4 月か

らは同級生です。同じ相中生として，ともに助け合い，成長していってほしいと願っています。

3 学期は，平谷小を訪問します。複式授業で学

んでいる様子も見て，学ぶ環境の違いやそれ

ぞれのよさにも気づいてほしいです。 

○本年度の相生教職員のめあて 
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＜保護者の皆様からいただいた「学習発表会」の感想を，順不同で紹介します。ありがとうございました。＞ 

○体育館での発表は，子どもたちもいい緊張感の中での発表だったので，終わった後の達成感もより大きい

ものだったと思います。ステージを広く使った発表は, とてもよかったです。 

○人数制限はありましたが，体育館でできたことが良かったです。子どもたちは大きな声で発表していて，

マスクがなくても聞き取れました。それぞれ学年のいいところが出ていたと思います。平野太鼓も，短時間

の練習だったと思いますが，6 年生全員，全集中，心一つにできていて良かったです。 

○1 年～6 年全て見せてもらったが，全体的にバラバラでまとまりがなかった。マスク着用も，声の小さい子

などは，何を言っているのか全く聞き取れなかった。こども園時代の方が，ビシバシ，メリハリもあって練

習の成果も見られ，感動もあったので，全学年の保護者も見るという面でも，もう少しメリハリをつけて発

表している姿を見せて欲しい。 

○どの学年もよく頑張っていました。練習の成果が発揮できていました。やっぱり体育館の発表だと雰囲気

も出て，子どもたちの表情も活き活きしていたように思います。そして，6 年生による平野太鼓は迫力があ

り，太鼓の音色が体育館中に響き，感動しました。また，来年もぜひ行ってほしいです。忙しい中，先生方に

も大変お世話になりました。 

○初めての学習発表会，とっても良く頑張っているところが見えて，とても良かったです。ハキハキと大き

な声で言えていたので，ドキドキしながら見ていましたが，心配はいりませんでした。頑張ったことの発表

も良かったです。去年は，個別で教室だったようですが，全学年見ることができて，私も子どもも楽しんだ

のでありがたかったです。子どもと一緒に，「6 年生の平野太鼓，すごかったなあ。めっちゃカッコ良かった

ー！」と言いながら，たくさん話もできて楽しみました。みんな頑張っていて，全員にお疲れ様！と言って

あげたいです。 

○地域の体験学習ができて，地域のことを知るきっかけになり良かったと思います。全員が大きな声で発表

できていて，良かったです。予定時間より 10 分以上前倒しだったことは，やめてほしいと思います。せっか

く楽しみに見にいったのに，途中からになりました。 

○今年は，全学年を見ることができて良かったです。「○年生になって，できるようになったこと」や「○年

生になる目標」等を，自分の言葉で発表できていて，感動しました。6 年生の平野太鼓は，速いテンポになっ

てもずれることなく，とても揃っていて素晴らしかったです。伝統を引き継いでいってほしいと思います。 

○5 年生，6 年生の発表を見せていただきました。5 年生は，高学年らしくなってきたなあと感心しました。

みんなハキハキと大きな声で発表できていて，よかったと思います。6 年生は，相生小学校に統合する前の相

生の 4 校（延野小，日野谷小，平野小，西納小）のことについて発表していて，なつかしく思いました。改

めて 4 校のことについて，今の子どもたちが調べることっていいことだなあと思いました。相生小になって，

もう 20 年だと思いました。「記念写真展」すごくよかったです。もっとゆっくり見たいなあと思いました。 

○子どもたちの頑張る姿を見れて，本当に良かったです。学習発表会を行っていただきまして，ありがとう

ございました。ただ，当日の子どもの持ち物についての連絡がなかったので，今後は事前に連絡をいただけ

ればと思います。（授業ではないのでランドセル等が必要だったのか，水筒だけでよかったのか‥等。服も

体操服でなのか，制服なのか等です。） 

○学習発表会，お世話になりました。今年は体育館で行うことができ，他学年の発表も見ることができ，良

かったです。家では隠れて練習していたので，本番を楽しみにしていました。3 年生の発表は番茶作りで，ニ

ュース形式となっており，わかりやすかったです。6 年生は相生小ヒストリーとして，なつかしく思いまし

た。そして平野太鼓はとても迫力があり，6 年生の力強さを感じることができ，感動しました。 

○子どもがいる学年までしか見ていませんが，たくさんの拍手を聞いた時，感動しました。1・2 年生はこん

な発表会が初めてで，緊張がやばかったんじゃないのかなあと思いました。でも，マスクをしていても，緊

張を感じないほど大きな声で，一番後ろの席まで聞こえていました。いつかまた，マスクなしでの発表会が

見たいです。子どもたちの頑張りに涙が出そうになりました。どんな状況でも，子どもたちはいつもと変わ

らず，やりきってくれるんだと，何かステキなものを見せていただきました。 

○今年は，体育館で全学年の発表を見ることができて楽しかったです。タイムテーブルがあったので，その

時間に合わせて，小休止があってもよかったのかもしれません。 

○今年は，伸び伸びと舞台で振る舞う，頼もしい姿を見れて良かったです。 

○今年の学習発表会は，体育館で開催できて，とても良かったです。どの学年も，大きな声が出ていました。

6 年生は，最後の学習発表会。平野太鼓は，一生懸命した練習の成果が出ていて，とても心に残りました。 

○やっぱり体育館での発表会は良かったです。大きな声でゆっくりと丁寧に言えていたので，聞き取りやす

かったです。マイクなんていらないと思いました。マスクも外させてあげたかったです。平野太鼓も見れて

良かったです。歌も聞きたかったなあと思いました。 

○どの学年も大きな声でしっかり発表できていて，たくさん練習していたんだなあと思いました。他の学年

の発表を見ている子どもたちの反応も楽しかったです。6 年生の発表は，小学校の頃を思い出し，懐かしい気

持ちになりました。またひとつ，成長を感じることができた発表会でした。楽しい時間をありがとうござい

ました。    ＊いただいたご意見をもとに，これからもよりよい学習発表会になるよう努めて参ります。 


